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Penelitian ini bertujuan  : (1) Untuk mengetahui perencanaan supervisi kepala 

madrasah dalam meningkatkan kinerja guru (2) Untuk mengetahui pelaksanaan supervisi 
kepala madrasah dalam meningkatkan kinerja guru . (3). Untuk mengetahui faktor-faktor apa 
saja yang mempengaruhi pelaksanaan supervisi kepala madrasah dalam meningkatkan kinerja 
guru di MA Muallimat NU Kudus ? 

Jenis penelitian ini adalah  penelitian lapangan (field research ) yang bersifat 
deskriptif kualitatif, dengan menggunakan beberapa pendekatan yakni, padagogis, sosiologis, 
psikologis dan manajerial. Penulis juga menggunakan beberapa insturumen untuk 
memperoleh data antara lain pedoman observasi, dokumentasi, dan wawancara. Jenis data 
yang dibutuhkan dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Sementara teknik 
pengupulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi mengacu 
kepada analisa dedukatif dan induktif dengan menggunakan beberapa metode yang relevan 
dengan variabel utama yang akan diteliti,sedangkan informan sebagai nara sumber adalah 
kepala sekolah, guru, dan peserta didik. 

Analisis data dengan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. 
Pengecekan keabsahan memakai perpanjang kehadiran, triangulasi dan diskusi teman 
sejawat. Hasil penelitian ini terkait (1) Perencanaan supervisi kepala madrasah dalam 
meningkatkan kinerja guru, yaitu yang pertama, kepala madrasah membuat jadwal kegiatan 
supervisi kunjungan kelas yang juga diketahui oleh guru. Kedua, membuat instrument 
observasi yang nantinya digunakan dalam pelaksanaan supervisi sebagai alat penilaian. 
Ketiga, menentukan metode dan teknik untuk pelaksanaan supervisi. (2) Pelaksanaan 
supervisi kepala madrasah dalam meningkatkan kinerja guru yaitu yang pertama, pelaksanaan 
supervisi merupakan program tahunan yang dilaksanakan, Kedua, kepala madrasah tidak 
hanya berperan sebagai supersivor akan tetapi juga sebagai fasilitator dan motivator. Ketiga, 
supervisi dilaksanakan dengan pemberitahuan terlebih dahulu dan hal tersebut mendapatkan 
respon yang positif dari guru. Keempat, tujuan dari pelaksanaan supervisi terfokus pada 
peningkatan kinerja guru kemudian juga seberapa besar pelaksanaan supervisi berpengaruh 
pada penguasaan materi yang diberikan guru kepada peserta didik. Kelima, pelaksanaan 
supervisi model klinis dan ilmiah, sedangakan untuk teknik supervisi kepala madrasah 
menggunakan teknik kelompok dan perseorangan. 

 
Kata Kunci : Supervisi Kepala Madrasah, Kinerja Guru.  
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 ملخص
 

ZAROTUN 172610000519.  الإشراف على المدارس في تحسين أداء المعلم.  

 .2019 (UNISNU) برنامج الدراسات العليا بجامعة نهضة العلماء الإسلامية :Jepara .أطروحة
 

 
لمعرفة تنفيذ  2إلى تحديد الإشراف على مديري المدارس في تحسين أداء المعلم ،  1 تهدف هذه الدراسة

لمعرفة ما العوامل التي تؤثر على تنفيذ  3اف على رئيس المدرسة في تحسين أداء المعلم ،الإشر
 قدسبالإشراف على المدارس في تحسين أداء المعلم في مدرسة العالية معلمات 

 
التربوية ،  : هذا النوع من البحث هو البحث الميداني الوصفي النوعي ، باستخدام عدة مناهج وهي

يستخدم المؤلف أيضًا العديد من الأدوات للحصول على البيانات بما في . لنفسية والإداريةالاجتماعية ، ا
أنواع البيانات اللازمة في هذه الدراسة هي . ذلك الإرشادات الخاصة بالمراقبة والتوثيق والمقابلات

الملاحظة والمقابلات في حين أن تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي . البيانات الأولية والبيانات الثانوية
والوثائق التي تشير إلى التحليل الاستقرائي والاستقرائي باستخدام عدة طرق ذات صلة بالمتغيرات 

 الرئيسية التي يتعين دراستها ، في حين أن المخبرين كأشخاص مرجعيين هم مدراء ومدرسون وطلاب
 

تستخدم عمليات التحقق من الصلاحية . اجتحليل البيانات مع الحد من البيانات، وعرض البيانات والاستنت
ترتبط نتائج هذه الدراسة بتخطيط الإشراف على مدراء . الحضور المطول والتثليث ومناقشة الأقران

المدارس في تحسين أداء المعلم ، أي أولًا ، يقوم رئيس المدرسة بوضع جدول لأنشطة الإشراف على 
ثانياً ، اصنع أداة مراقبة تستخدم لاحقاً في تنفيذ . أيضًا زيارة الفصول الدراسية والتي يعرفها المعلم

تنفيذ مشرف المدرسة في تحسين أداء المعلم . ثالثا ، تحديد أساليب وتقنيات الإشراف. الإشراف كأداة تقييم
هو الأول ، وتنفيذ الإشراف هو برنامج سنوي يتم تنفيذه ، وثانياً ، لا يعمل المدير فقط كأكبر من يسيطر 

ثالثاً ، يتم الإشراف مع إشعار مسبق ويحصل على استجابة إيجابية من . يه ، بل أيضًا كميسر ودافععل
رابعًا ، يركز الغرض من الإشراف على تحسين أداء المعلم وأيضًا تأثير تنفيذ الإشراف على إتقان . المعلم

السريرية والعلمية ، أما بالنسبة  خامساً ، تنفيذ الإشراف على النماذج. المادة التي قدمها المعلم للطلاب
 .لتقنية الإشراف على رئيس المدرسة باستخدام التقنيات الجماعية والفردية

 
 الإشراف على مدراس المدرسة ، أداء المعلم: الكلمات المفتاحية
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ABSTRACT 

ZAROTUN 172610000519.  Principal’s Supervision in Improving the Teachers’ 

Performances.  

Thesis. Jepara: Postgraduate Program Of University Of Islamic Nahdlatul Ulama Jepara 

(UNISNU). 2019. 

 

The aim of the study are, (1) to describe the planning of principal’s supervision in improving 

the Teachers’ Performances, (2) to describe the implementation of principal’s supervision in 

improving the teachers’ performances, and (3) to describe the factors which influence the 

implementation of prinsipal’s supervision in improving the teacher’s performances especially 

in MA Muallimat NU Kudus. 

The Type of the study is field reseach. It is included as descriptive qualitative research. It 

uses some approaches, such as pedagogical approach, sosiological approach, psychological 

approach and managerial approach. The Instruments of the study are observation sheet, 

documentation, and interview. There are two kinds of data; they are primary and secondary 

data. Data collection techniques which are used are observation, interview, and 

documentation. Those are based on deductive and inductive analysis. The appropriate 

method will used by the writer. As the informant or interviewees of the study are the religious 

school’s principal, teachers, and students. 

The step of data analysis are data reduction, data presentation an drawing conclusion. The 

writer uses extend attendance, triangulation, and peer discussion, as the data validation. 

Result of the study related to (1) the planning of principal supervision in improving the 

teachers’ performances, as follows; first, the principal creates the supervision’s schedule for 

entering the class. It is Known by the teachers. Second, the principal creates the instrument 

of observation which is used in implementation of supervision. Third, define the method and 

technique in implementation of supervision, (2) the implementation of principal’s supervision 

in improving teachers’ performances, as follows; first, the implementation of the supervision 

is the annual program which is done by the religious school’s principal. Second, the 

principal becomes the supervisor, the facilitator, and the motivator. Third, the supervision 

program is done by the principal with notification, so the teacher will respect it. Fourth, the 

purpose of the supervision’s implementation focuses on improving the teachers’ 

performances and what the effects of the supervision are. Fifth, the implementation of 

supervision uses clinical and scientific model, while the technique of supervision uses gruop 

and individual techniques. 

Keywords: the principal’s supervision, the teachers’ performances.  
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PEDOMAN TRANSLITERASI 

ARAB – LATIN 

 

Huruf Arab Nama Huruf Latin Keterangan 

 Alif - Tidak dilambangkan 

 - ba Bb ب

 - ta Tt ت

 sa Śś es (dengan titik di atas) ث

 - jim J ج

 ha Ḥ ḥ h (dengan titik di bawah) ح

 - kha Khkh خ

 - dal Dd د

 zal Ż ż zet (dengan titik di atas) ذ

 - ra Rr ر

 - zai Zz ز

 - sin Ss س

 - syin Sysy ش

 sad Şş es (dengan titik di bawah) ص

 dad Ḍ ḍ de (dengan titik di bawah) ض

 ta Ţţ te (dengan titik di bawah) ط

 za Ẓẓ zet (dengan titik di bawah) 

 ain  ‘ koma terbalik di atas' ع

 - gain Gg غ

 - fa Ff ف

 - qaf Qq ق

 - kaf Kk ك

 - lam Ll ل

 - mim Mn م

 - nun Nn ن

 wau Ww We 

 ha Hh Ha ه

  hamzah ' apostrof ء

 - ya Yy ي

 


